

# *Mantienen pedido de colaboración médica con Cuba en Minnesota*

---



Washington, 13 ago (RHC) Senadores y representantes de Minnesota mantienen su llamado a impulsar la colaboración médica con Cuba para enfrentar la Covid-19, luego de introducir una resolución sobre el tema en la legislatura de ese estado norteamericano.

En una carta enviada al gobernador de Minnesota, el demócrata Tim Walz, 11 legisladores encabezados por la senadora Sandy Pappas manifestaron que dado el impacto de la pandemia en el país, deberían considerar la posibilidad de colaborar y trabajar con nuevos socios en la lucha contra la Covid-19.

La misiva instó en particular a Walz a colaborar con Cuba para aprovechar y aprender de su éxito médico y científico en el tratamiento de la enfermedad, provocada por el coronavirus SARS-Cov-2.

El texto señaló que Pappas se interesa desde hace algunos años por la singularidad de los desarrollos ocurridos en Cuba con respecto a su sistema médico y su biotecnología, y que ha liderado tres delegaciones a la nación caribeña para conocer más sobre esas áreas.

Fue ella, junto con su colega Patricia Torres Ray, quienes introdujeron en mayo pasado en el Senado de Minnesota una resolución que pidió la colaboración médica y científica cubana en medio de la actual crisis de salud, que ya dejó más de cinco millones de contagiados en Estados Unidos.

Ese documento, entre otros temas, pidió a Walz orientar al Departamento de Salud y a otras agencias que investiguen el potencial de la colaboración con el país caribeño para obtener asistencia crucial y experiencia beneficiosa para los residentes del estado.

A través de la carta enviada al gobernador, con fecha del siete de agosto, Pappas y Torres Ray, además de sus colegas Chuck Wiger, Carolyn Laine y Chris Eaton, y los representantes Mary Kunesh-Podein, Kristin Bahner, Aisha Gomez, Hodan Hassan, Sandra Masin y John Lesch, destacaron el contenido de esa resolución.

Expresaron que, como se establece en ese texto, Cuba prácticamente ha vencido la Covid-19, pues hasta el 6 de julio, con una población de 11,3 millones de personas, acumulaba solo 86 decesos y un número total de dos mil 380 casos.

También apuntaron que, a finales de abril, 50 países habían solicitado ayuda a la isla para combatir el virus, y que actualmente existen más de 35 brigadas médicas cubanas que combaten la Covid-19 en una treintena de naciones.

Los firmantes se refirieron, asimismo, al éxito de Cuba en su investigación sobre el tratamiento contra la enfermedad, y añadieron que si bien el fármaco Interferón Alfa-2B Recombinante es el más conocido, la isla también trabaja con medicamentos que estimulan la inmunidad y otras terapias.

Minnesota ha sido líder en desarrollo médico y tecnología a lo largo de los años, y ahora tenemos la posibilidad de escribir un nuevo capítulo en esa historia al llegar a un país que igualmente se ha convertido en un líder en ciencia y tecnología, mientras demuestra una humanidad singular hacia otras naciones necesitadas, añadieron en referencia al territorio antillano. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/231457-mantiene-pedido-de-colaboracion-medica-con-cuba-en-minnesota>



**Radio Habana Cuba**